

A/A Presidenta del Observatorio Estatal para la Convivencia Escolar  
Sra. Ministra de Educación y Formación Profesional, Isabel Celaá Diéguez

A/A Vicepresidente del Observatorio Estatal Para la convivencia Escolar  
Sr. Secretario de Estado de Educación y Formación Profesional, Alejandro Tiana Ferrer

Estimada Señora, Estimado Señor:

Desde la Federación Estatal de Enseñanza de CCOO, en adelante FECCOO, solicitamos la convocatoria urgente del **Observatorio Estatal por la Convivencia** ante la situación de crispación, tensión y hostigamiento contra el profesorado, derivados de la iniciativa que se corresponde con el denominado PIN Parental, impulsado desde la extrema derecha, y el impacto que esta situación está teniendo sobre la convivencia en los centros educativos.

Desde FECCOO estamos profundamente preocupados por los acontecimientos de denuncias al profesorado y con la utilización que se hace del alumnado desde la extrema derecha, lo que puede derivar en un clima escolar hostil, tenso e inseguro, no solo para el propio alumnado, sino para el conjunto de la comunidad educativa.

Por estos motivos, solicitamos la convocatoria urgente del Observatorio de la Convivencia con el objetivo de que se pronuncie a favor de la democracia, las libertades y la legislación vigente, y en contra de los efectos nocivos del PIN Parental.

Para FECCOO es de vital la importancia que el Observatorio inicie ya su andadura y acometa los retos que la convivencia nos está exigiendo, entre ellos los problemas que están surgiendo y que está generando la extrema derecha de forma irresponsable, con la única finalidad de romper los principios educativos de igualdad, respeto y libertad.

Un cordial saludo.

Belén de la Rosa Rodríguez

Responsable de mujeres, políticas de  
igualdad y políticas LGTBIQ de FECCOO



Rodrigo Seoane Ruano

Secretaría de Enseñanza no  
Universitaria de FECCOO

